Bs 4.00 Año CXVI Nº 41.447

Bolivia, sábado 24 de agosto de 2019

Vecinos deploran

Choferes amenazan bloquear en domingo

> Buscan impedir servicio municipal de transporte

Inf. Pág.1, 2do. Cuerpo

Con el argumento de "defensa de sus fuentes de trabajo", el secretario ejecutivo de la Central Única de Transporte Urbano de La Paz Freddy Quispe, anunció medidas de presión, en rechazo a la implementación de nuevas rutas del transporte municipal Pumakatari y Chikititi, aspecto que fue deplorado por los vecinos

El dirigente anunció a radio Fides que mañana su sector empezará con una vigilia a lo largo de toda la ruta que pretende inaugurar el municipio para vincular a los barrios de San Pedro con Achumani y agregó que para el día martes se tiene previsto que los transportistas realicen un bloqueo de "mil esquinas".

El presidente de la Federación de Juntas Vecinales de la ciudad de La Paz, Luis Castillo, señaló que el transporte municipal no atenta el derecho a trabajar de los choferes sindicalizados, por el contario es una opción más para mejorar el servicio público.



ABUSO COMETIDO POR CHOFERES EN PROTESTA.

Exalcalde ve "golpe" a gestión edil

Justicia cita nuevamente a Revilla



LUIS REVILLA, ALCALDE DE

Inf. Pág.4-7, 1er. Cuerpo

Luego de la detención domiciliaria, el fiscal Gregorio Blanco informó que los próximos días convocará nuevamente a declarar al alcalde Luis Revilla, en calidad de sindicado, por el denominado caso Alpacoma II.

Al respecto, el exalcalde y líder del extinto Movimiento Sin Miedo (MSM), Juan del Granado, acusó al Movimiento Al Socialismo (MAS) de asestar un "golpe de estado", "abusivo" e "ilegal" en contra del Gobierno Autónomo Municipal de La Paz.

Sinfónica Nacional llevará nuestro folklore a México

Inf. Pág.3, 2do. Cuerpo

Con el propósito de impulsar la difusión internacional de la música folklórica boliviana, el Quinteto de Cuerdas de la Orquesta Sinfónica Nacional de Bolivia presentará obras y adaptaciones de piezas nacionales para cuerdas en varios conciertos a desarrollarse en la Ciudad de México.

Esta información fue dada a conocer a EL DIARIO por la directora ejecutiva de la Orquesta Sinfónica Nacional (OSN), Roxana Piza Mancilla, quien sostuvo que el principal objetivo de este viaje diplomático es sentar la presencia de la música boliviana fuera de las fronteras, esta vez en México y de esta manera fortalecer los lazos culturales y musicales entre países hermanos.



QUINTETO DE CUERDAS DE LA ORQUESTA SINFÓNICA NACIONAL DE BOLIVIA.



LA PRIMERA OPERACIÓN EN BOLIVIA DEL BOEING 747 SUPERTANKER.

Avanza fuego en Chiquitania

Avión Supertanker inició operaciones con un vuelo

Inf. Pág.4, 1er. Cuerpo

A pesar de la intervención del avión Supertanker que realizó su primer vuelo en la zona de Ipiás, una comunidad perteneciente al municipio de San José de Chiquitos, del departamento de Santa Cruz, no pudo apagar el voraz incendio. Se teme que el fuego avance y llegue hasta una generadora de energía eléctrica, lo que dejaría sin luz a San José y Roboré, informó anoche radio Fides.

El alcalde de San José de Chiquitos, Germaín Caballero, anticipó que el avión bombero debe pasar, por lo menos, unas tres veces, para que pueda apagar el fuego.

"Hemos visto la primera pasada, la primera descarga del Supertanker y por la magnitud de este siniestro en la comunidad de Ipiás nos da la sensación, sin una pericia de evaluación, de que va a ser necesario una segunda y tal vez una tercera intervención", > En la zona de Ipiás, una comunidad perteneciente al municipio de San José de Chiquitos, del departamento de Santa Cruz, la nave cisterna no pudo apagar el voraz incendio

> Se teme que la quema sea más rápida que el avión y llegue hasta una generadora de energía eléctrica, lo que dejaría sin luz a San José y Roboré

sostuvo según un reporte de radio Fides Santa Cruz.

La autoridad indicó que, en caso de que el fuego siga, existe el riesgo de que las llamas lleguen a una planta generadora eléctrica que podría dejar sin luz a gran parte de la Chiquitania.

En tanto, la primera operación del Boeing 747 Supertanker fue considerada de "auspiciosa" por las autoridades gubernamentales; pasó por Ipiás, Pesoe y Taperas, al sur de la Chiquitania.

Este operativo alcanzó a regar una línea de dos kilómetros con un ancho de 60 metros con 74.000 litros de agua en una serranía de Taperas, área de difícil acceso terrestre. El Supertanker inició esa operación alrededor de las 15.00 del viernes sobre una serranía del sector Ipiás, Pesoe y Taperas, distante a 322 kilóme-

tros de la ciudad de Santa Cruz.

El periodista Ernesto Barba de radio Popular de San José de Chiquitos, reportó para la red Erbol el sentir de los pobladores locales en cercanías de Taperas, después que la tarde del viernes el avión cisterna realizó la primera parte del operativo entre Ipiás, Pesoe y Taperas.

Pesoe y Taperas.

El ministro de la Presidencia,
Juan Ramón Quintana, que supervisa el operativo, sostuvo que
fue una primera operación "de
prueba" del Supertanker y que
fue "relativamente exitosa"; sin
embargo, indicó que en las próximas operaciones se realizará "un
mejor trabajo para mitigar los incendios".

"Esta serranía de Ipiás exige y requiere muchísima capacidad de dominio aéreo y por lo tanto esperamos que en las próximas horas se perfeccione el conocimiento sobre este territorio y se incremente el número de operaciones aéreas", mencionó.

Lamentan actitud de Bolsonaro

Mundo con vista puesta en Amazonia

> Líderes mundiales, gobiernos y varias personalidades se suman al llamado mundial por la protección de esa zona selvática

Inf. Pág.8, 1er. Cuerpo

El fuego que arrasa a la Amazonia de Brasil avivó el temor mundial por la devastación medioambiental, la crisis climática y el impacto de las políticas estatales que favorecen la explotación de recursos en áreas protegidas

"En medio de una crisis climática internacional, no podemos permitir que se produzcan más daños en una importante fuente de diversidad y oxígeno", advirtió en Twitter el secretario general de Naciones Unidas, António Guterres.

El presidente francés, Emmanuel Macron, señaló que los incendios suponen "una crisis internacional" y aseguró que la cuestión se tratará con urgencia este fin de semana durante la cumbre del G7 en Biarritz (Francia).



FUEGO ARRASA A LA AMAZONIA DE BRASIL .



